

# SILABUS MATA KULIAH

## Jurusan Pendidikan Bahasa Jepang

### A. Identitas Mata Kuliah

Mata Kuliah/Kode	: Shokyyu Sakubun II (JP 205)
Bobot	: 2 SKS
Semester	: 3
Jenjang	: S-1
Dosen	: Dra. Renariah, M.Hum.

### A. Deskripsi Mata Kuliah

Mata kuliah ini membekali mahasiswa tentang aspek aplikasi keterampilan menulis, karena yang dipelajari dalam mata kuliah ini mahasiswa cara mengaplikasikan keterampilan menulis yang mereka peroleh dari mata kuliah *hyooki* dan keterampilan menata suatu kalimat menjadi suatu karangan yang baik sesuai kaidah-kaidah yang ada dalam tata bahasa yang mereka peroleh dari mata kuliah *bunpoo*.

Penggunaan huruf dan kosakata yang sesuai dengan maksud yang akan mereka tuangkan dalam suatu karangan sederhana dan juga penggunaan pola-pola kalimat, kata bantu dan macam-macam tenses yang terdapat dalam tatabahasa bahasa Jepang. Selain itu para mahasiswa dibekali 2 cara penulisan karangan yaitu aturan menulis karangan dengan sistem vertikal dan horizontal (*tategaki* dan *yokogaki*) dalam *genkoo yooshi*

Mahasiswa dapat memiliki kemampuan untuk :

- (1) mengaplikasikan kemampuan menulis huruf Jepang hiragana, katakana dan kanji dalam membuat suatu karangan yang sederhana.
- (2) mengaplikasikan berbagai pola kalimat, kata bantu, tenses yang sesuai dengan alur cerita yang akan ditulis /dikemukakannya dalam suatu karangan sederhana

## **B. Pengalaman Belajar**

Selama mengikuti perkuliahan ini mahasiswa diwajibkan mengikuti kegiatan:

1. ceramah, tanya jawab, dan diskusi di kelas
2. tes setiap pertemuan kuliah
3. pengumpulan tugas

## **C. Evaluasi**

1. partisipasi kegiatan kelas
2. pre tes
3. tugas
4. UTS dan UAS

Sistem Penilaian yang digunakan adalah kombinasi PAP dan PAN

Skala Penilaian A 85 -100

B 75 - 84

C 60 - 74

D 50 - 59

E -- < 49

#### D. Uraian Materi

Nomor Pert.	Tujuan Perkuliahan	Pokok Bahasan dan Sub-Pokok Bahasan	Sumber
1	Mahasiswa memahami teknik perkuliahan mata kuliah shokyuu sakubun I, sasaran dan tujuannya.	Membahas silabus perkuliahan dan mengakomodasi berbagai masukan dari mahasiswa untuk memberikan kemungkinan revisi terhadap pokok bahasan yang dianggap tidak penting dan memasukkan pokok bahasan yang dianggap penting.	Silabus
2	Mahasiswa memahami teknik dasar mengaplikasikan / menformulasikan kemampuan menulis hiragana, kanji dan kosakata dengan tepat dan tata bahasa khususnya penggunaan pola-pola kalimat, tenses yang terdapat dalam tata	Membahas dasar-dasar penulisan cara penggunaan kanji berupa kosakata dan tepat dan pola – pola kalimat dengan tepat.	Print out materi dari tenaga expert

	bahasa Jepang yang dituangkan dalam karangan sederhana.		
3	Mahasiswa memahami teknik dasar dalam mengaplikasikan / menformulasikan kemampuan menulis hiragana, kanji dan kosakata dengan tepat dan tata bahasa khususnya penggunaan macam-macam pola kalimat bahasa Jepang yang terdapat dalam tata bahasa Jepang yang dituangkan dalam karangan sederhana serta cara penulisan <i>genkoo yoshi</i> /kertas karangan bahasa Jepang	Membahas dasar-dasar penulisan cara penggunaan kanji berupa kosakata dan pola kalimat, tenses yang terdapat dalam tata bahasa Jepang.	Print out materi dari tenaga expert
4	Mahasiswa memahami teknik dasar dalam mengaplikasikan / menformulasikan kemampuan menulis hiragana, kanji dan kosakata dengan tepat dan tata bahasa khususnya penggunaan macam-macam pola kalimat bahasa Jepang yang terdapat dalam tata bahasa Jepang yang dituangkan dalam karangan sederhana	Membahas dasar-dasar penulisan cara penggunaan kanji berupa kosakata dan pola kalimat, tenses yang terdapat dalam tata bahasa Jepang.	Print out materi dari tenaga expert

	serta cara penulisan <i>genkoo yoshi</i> /kertas karangan bahasa Jepang		
5	Mahasiswa memahami teknik dasar dalam mengaplikasikan / menformulasikan kemampuan menulis hiragana, kanji dan kosakata dengan tepat dan tata bahasa khususnya penggunaan macam-macam pola kalimat bahasa Jepang yang terdapat dalam tata bahasa Jepang yang dituangkan dalam karangan sederhana serta cara penulisan <i>genkoo yoshi</i> /kertas karangan bahasa Jepang	Membahas dasar-dasar penulisan cara penggunaan kanji berupa kosakata dan pola kalimat, tenses yang terdapat dalam tata bahasa Jepang.	Print out materi dari tenaga expert
6	Mahasiswa memahami teknik dasar dalam mengaplikasikan / menformulasikan kemampuan menulis hiragana, kanji dan kosakata dengan tepat dan tata bahasa khususnya penggunaan macam-macam pola kalimat bahasa Jepang yang terdapat dalam tata bahasa Jepang yang dituangkan dalam karangan sederhana	Membahas dasar-dasar penulisan / cara penggunaan kanji berupa kosakata dan pola kalimat, tenses yang terdapat dalam tata bahasa Jepang.	Print out materi dari tenaga expert

	serta cara penulisan <i>genkoo yoshi</i> /kertas karangan bahasa Jepang		
7	Mahasiswa mengingat kembali materi pertemuan ke 1 sampai dengan pertemuan ke 6	Latihan soal – soal materi pertemuan ke 1 s/d ke 6	Print out soal-soal latihan dari tenaga expert
8	UTS	UTS	Print out soal UTS dari tenaga expert
9	Mengulas soal ujian tengah semester.	Memberikan jawaban yang tepat dan pembahasannya dari soal – soal yang banyak kesalahannya yang dibuat oleh para mahasiswa	Print out materi dari tenaga expert
10	Mahasiswa memahami teknik dasar dalam mengaplikasikan / menformulasikan kemampuan menulis hiragana, kanji dan kosakata dengan tepat dan tata bahasa khususnya penggunaan macam-macam pola kalimat bahasa Jepang yang terdapat dalam tata bahasa Jepang yang dituangkan dalam karangan sederhana serta cara penulisan <i>genkoo yoshi</i> /kertas karangan bahasa Jepang	Membahas dasar-dasar penulisan cara penggunaan kanji berupa kosakata dan pola kalimat, tenses yang terdapat dalam tata bahasa Jepang.	Print out materi dari tenaga expert
11	Mahasiswa memahami teknik dasar dalam mengaplikasikan /	Membahas dasar-dasar penulisan cara penggunaan kanji	Print out materi dari tenaga expert

	<p>menformulasikan kemampuan menulis hiragana, kanji dan kosakata dengan tepat dan tata bahasa khususnya penggunaan macam-macam pola kalimat bahasa Jepang yang terdapat dalam tata bahasa Jepang yang dituangkan dalam karangan sederhana serta cara penulisan <i>genkoo yoshi</i> /kertas karangan bahasa Jepang</p>	<p>berupa kosakata dan pola kalimat, tenses yang terdapat dalam tata bahasa Jepang.</p> <p>Cara penulisan karangan dengan sistem vertikal dalam genkooyooshi</p>	
12	<p>Mahasiswa memahami teknik dasar dalam mengaplikasikan / menformulasikan kemampuan menulis hiragana, kanji dan kosakata dengan tepat dan tata bahasa khususnya penggunaan macam-macam pola kalimat bahasa Jepang yang terdapat dalam tata bahasa Jepang yang dituangkan dalam karangan sederhana serta cara penulisan <i>genkoo yoshi</i> /kertas karangan bahasa Jepang</p>	<p>Membahas dasar-dasar penulisan cara penggunaan kanji berupa kosakata dan pola kalimat, tenses yang terdapat dalam tata bahasa Jepang.</p> <p>Cara penulisan karangan dengan sistem penulisan horizontal</p>	<p>Print out materi dari tenaga expert</p>
13	<p>Mahasiswa memahami teknik dasar dalam mengaplikasikan /</p>	<p>Membahas dasar-dasar penulisan cara penggunaan kanji</p>	<p>Print out materi dari tenaga expert</p>

	menformulasikan kemampuan menulis hiragana, kanji dan kosakata dengan tepat dan tata bahasa khususnya penggunaan macam-macam pola kalimat bahasa Jepang yang terdapat dalam tata bahasa Jepang yang dituangkan dalam karangan sederhana serta cara penulisan <i>genkoo yoshi</i> /kertas karangan bahasa Jepang	berupa kosakata dan pola kalimat, tenses yang terdapat dalam tata bahasa Jepang.	
14	Mahasiswa memahami teknik dasar dalam mengaplikasikan / menformulasikan kemampuan menulis hiragana, kanji dan kosakata dengan tepat dan tata bahasa khususnya penggunaan macam-macam pola kalimat bahasa Jepang yang terdapat dalam tata bahasa Jepang yang dituangkan dalam karangan sederhana serta cara penulisan <i>genkoo yoshi</i> /kertas karangan bahasa Jepang	Membahas dasar-dasar penulisan cara penggunaan kanji berupa kosakata dan pola kalimat, tenses yang terdapat dalam tata bahasa Jepang.	Print out materi dari tenaga expert
15	Mahasiswa mengingat kembali materi pertemuan ke 9 sampai	Latihan soal – soal materi pertemuan ke 9 s/d ke 14	Print out soal-soal latihan dari tenaga expert

	dengan pertemuan ke 14		
16	UAS	UAS	Print out soal UAS dari tenaga expert

**E. Sumber**

Print out materi dari expert yamamoto sensei

**F. Kontak Dosen Melalui:**

e-mail : rn\_shiawase@yahoo.co.jp

telepon : 0817213781